

Este mes de octubre hemos realizado sendos viajes a La Rioja, para trabajar y estudiar diferentes contenidos con alumnos de 3º y de 1º de ESO.

- Los de 3º ESO estuvieron en los MONASTERIOS DE SUSO Y YUSO, en SAN MILLÁN DE LA COGOLLA, que son Patrimonio de la Humanidad. Fue el día 4 de octubre, organizada por el Dpto. de Lengua y con colaboración del de Biología - Geología. Algunas fotos muestran el taller que hicieron los chicos, simulando trabajar en el *scriptorium* con tinta y caña. También visitaron el monasterio y la espectacular biblioteca. Por la tarde fuimos a la Casa de las Ciencias de Logroño, donde hicimos tres talleres, uno de Hidrología para analizar agua del río Ebro, otro de Identificación de minerales y otro de Astronomía para aprender a identificar constelaciones o

*Ast*

*erismos*

en los cielos nocturnos.

[Aquí](#)

tenéis fotos de la jornada.

- Los de 1º ESO fueron al BARRANCO PERDIDO de Enciso(La Rioja), donde los chicos y chicas pasaron a trabajar como paleontólogos al identificar icnitas y como verdaderos valientes fueron saltando por diversos puentes colgantes, tirolinas y toboganes. Después de comer nos acercamos a ver dinosaurios a escala natural y sus huellas en una colina, verdaderas icnitas, etc. Y las fotos de todo esto las tenéis pinchando [aquí](#) .